

Fast so gut wie Ronaldinho

„A Kickal halt' fit, drum macht's alle mit“ war auch heuer wieder das Motto bei der vierten Auflage des Wiener Kickal-Turniers.



Gewonnen! Turnier-Organisator Oliver Feicht (l.), GR Gerhard Spitzer (2.v.l.) und FAC Kapitän Michael Jausner (r.) gratulieren dem Siegeream.

Sportcenter Floridsdorf. Anfang Februar haben sich Hobby- und Betriebsmannschaften beim Kickal-Turnier auf sportliche und faire Weise gemessen. Das Team von „Ulrich Etiketten“ konnte sich nach spannendem Spiel mit 4:2 durchsetzen. Bei der anschließenden Siegesfeier überreichten FAC-Kapitän Michael Jausner, Gemeinderat Gerhard Spitzer und Turnier-Organisator Oliver Feicht die Urkunden und Pokale. Das nächste Turnier findet am 23. Februar statt – Anmeldung unter www.kickal.at